



会長挨拶

木蓮会会長 門屋 孝志

この冬はインフルエンザの猛威で院内感染による多数の死者が報道されています。皆様の勤務先での施設内感染対策は万全でしょうか。第一線で活躍されている皆様もご多忙とは思いますが、ご自愛いただくようお願いいたします。

昨年は、青色LEDの開発で愛媛県出身の中村先生がノーベル物理学賞を受賞され、また、テニス界でも錦織選手が4大会で準優勝を納めるなど、日本人が世界で活躍するニュースが報道されました。一方、イスラム国のテロ事件や邦人の拘束・殺害事件、ウクライナ問題と、世界各地で暗いニュースが相次ぎ、国内でも未成年者に対する通り魔や監禁など命を軽視したニュースに憤りを覚えることが多かったように思います。先の理事会では「明るい話題を挨拶に盛り込んでください」と言われましたが、目に付く話題は、暗い物ばかりとなりました。視聴率を上げることを目的に衝撃的な報道がなされるため、一般に報道される話題は、暗い物が多くなりがちだとしても、個々の生活には明るい話題にあふれていると思います。暗い話題に引きずられないよう、前向きに日々の生活がおくれることを、希望します。

同窓会の会員は、看護師、助産師、保健師、臨床検査技師と多くの職種にわたり、勤務先も病院を始め、検査センターや介護センター・一般企業の研究室など各方面であります。他の分野との情報交換等、横のつながりを築く上で同窓会が幾ばくか貢献できれば幸いかと思います。

この一年も役員一同会員の皆様に何ができるのか模索しつつ、木蓮会運営を行ってきました。十分な活動ではなかったかもしれませんが、今後も、会員の皆様のお役に立てる同窓会としてよりいっそうの努力をしていきたいと役員一同考えておりますので、皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

また、皆様の生の要望を反映させるべく、木蓮会HPの充実にも努力していきたいと思っております。なお、Twitter・Facebookについては、情報発信源として有効であることを踏まえ、木蓮会でも実験的に導入しています。運営方法の模索中ではありますが、できる限りタイムリーな更新を目指していますので是非、<http://mokuren.main.jp> や、Facebookの「木蓮会」のページを訪れていただけると、重ねてお願いいたします。

今年も昨年と同様に同窓会総会と「ホームカミングデー」を同日開催し、同窓会総会及び懇親会の会場を大学とし、日中の開催を予定しています。今年度の開催は開学記念日となります。会総会及び、総会後の懇親会を、横のつながりを築く場とし、久しく会っていない友人の再会の場として、是非多くの方々のご参加をお願いいたします。また、同日開催を予定している「ホームカミングデー」もよろしくお願いいたします。

平成27年2月



理事報告

木蓮会会計 押岡 茉佑

初めまして。この度、木蓮会理事となりました押岡と申します。

私は医療技術大学を卒業し、現在は愛媛県立中央病院で看護師として働いています。卒業後の数年は私にとって新しいことばかりで、思うようにいかないことも多々ありましたが、家族や友人、また学生時代にお世話になった先生方など多くの方に支えられ乗り越えてきました。今でも悩んで落ち込んだり、一人で解決できないことも沢山ありますが、一方で成功して喜んだり、大きな声で笑ったりできる事もあります。ですがどれも1人ではなく、誰かと共有したことばかりです。これからも看護師として、社会人として、そして母親としても成長できるよう、皆さんとともに過ごしていきたいと思っております。

木蓮会においても分からないことばかりではありますが、卒業生・在校生が共に支え合うような活動ができるよう、お手伝いさせていただければと思います。どうぞよろしくお願いいたします。